



Klotens Erfolge halten an

Grosses Wettkampfwochende für die Klotener Leichtathleten. Am Samstag unternahm Matthias Studiger am Nationalen Meeting in Meilen einen Formtest. Über 100 Meter wurde er in seiner Serie Zweiter mit 12,04 Sekunden und seine Spezialdisziplin die 110 Meter Hürden absolvierte er in 15,92 Sekunden. Beide Resultate können noch verbessert werden, aber es braucht noch einige Trainings dazu. Bereits am nächsten Samstag findet für ihn in Basel die Schweizer Meisterschaften der Aktiven statt.

Aber nicht nur in Meilen waren die Klotener unterwegs. In Kreuzlingen fand ein Regionalfinal der Mille Gruyère statt. Levia Schaden legte die 1000 Meter der W13 mit einer neuen Bestleistung von 3.24.74 Minuten zurück und wurde Dritte. Demzufolge ist sie für den Schweizerfinal vom 22. September in Locarno qualifiziert. Zoe Fürst beendete das Rennen in 3.49.53 Minuten auf dem neunten Rang.

Am Sonntag fand in Winterthur der 8 Kantone Wettkampf statt, wo einige Klotener die Mannschaft des Kanton Zürichs verstärkte. Levia Schaden mit der Mannschaft Zürich 2 wurde 5., während Christa Temeng mit der Mannschaft Zürich 1 nach schlechten Übergaben sich mit dem 6. Rang begnügen musste. Christa Temeng gewann den 60 Meter Hürdenlauf in 9,77 Sekunden überlegen. Auch der Weitsprung gewann Christa Temeng mit einer neuen Bestleistung von 5.47 Meter (bisher 5.24 Meter)! Im Kugelstossen stiess sie die Kugel auf sehr gute 10.87 Meter und ergatterte weitere 8 Punkte, welche zum Sieg der Zürcher U14 Mannschaft beitrug. Bei den Knaben U16 war es dann Joel Temeng, der in der Staffel mit einem Endspurt den Zürcher Sieg sicherstellte. Über 100 Meter Hürden erreichte er mit 13,38 Sekunden, trotz Gegenwind einen überlegenen Sieg. Auch im Hochsprung siegte er mit 1.87 Metern überlegen und verpasste die Höhe von 1.90 Meter zweimal nur ganz knapp. Als letzte Disziplin fand für ihn das Kugelstossen statt, wo er sich wegen der langen Dauer des Hochsprungs nicht vorbereiten konnte und direkt in den Wettkampf einsteigen musste. Mit 15.23 Metern gewann er auch diese Disziplin überlegen.

Bereits am nächsten Wochenende geht es am Samstag mit dem Kantonalen UBS KIDS Cup Final in Wetzikon weiter. Am Sonntag werden dann die schnellsten Sprinter des Kantons Zürich ermittelt. Die Klotener sind mit einer grossen Delegation an diesen Anlässen vertreten.

19.8.2019